

Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Juni 2015** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 18.06.2015

Betreff: Naherholungsgebiet Thalersee
Anfrage an den Bürgermeister

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Thalersee ist seit geraumer Zeit ein traditionelles Ausflugsziel und Naherholungsgebiet für die Grazer Bevölkerung, dies nun umso mehr, da die Stadt Graz die am See gelegene Liegenschaft erworben hat. Enttäuschend ist dabei allerdings, dass sowohl Seeufer als auch der umliegende Wald inzwischen stark vermüllt sind, und dies offensichtlich in einem zeitlichen Zusammenhang mit der Öffnung des Areals für Grillzwecke steht. Einer derartigen Nutzung sollte grundsätzlich nichts im Wege stehen, doch sollten gewisse Grundregeln des Miteinanders beachtet werden.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, bereit, sich im Interesse der Grazer Bürger bei der Gemeinde Thal für Herstellung eines ordentlichen und sauberen Zustandes des Thalersees einzusetzen?